

令和3年1月13日

保護者各位

附属桐が丘特別支援学校長

### 高等部におけるオンライン授業の実施について（1月18日～）

日頃より当校の教育活動への御理解と御協力に感謝申し上げます。

当校においては、感染拡大予防に努めつつ、全員登校で3学期を開始したところです。

現在、1都3県に緊急事態宣言が発令中ですが、感染は拡大傾向にあるほか、感染力の強い変異種の存在も懸念されています。また、都下においては、医療体制がひっ迫しており、重症化リスクを抱える当校の生徒については、特に心配される状況です。

つきましては、公共交通機関を利用して通学することの多い本校高等部について、感染リスクの低減を図るため、通学を取り止め、在宅でのオンライン授業を実施することとします。小学部、中学部については、公共交通機関を利用する児童生徒が少ないことから、感染予防に努めていただきつつ、引き続き登校による学習を継続します。

なお、この措置は、新型コロナウイルスの感染拡大状況によって変更することがあることを申し添えます。

#### 【1月18日(月)からの授業について】

①高等部は、オンライン授業とします。

\*オンライン授業に出席できない場合は、各自担任まで申し出てください。

\*オンライン授業の学習等の詳細は、主事及び学級担任から連絡いたします。

②小学部、中学部は全員登校とします。

\*小学部、中学部の児童生徒で、登校自粛を希望する場合は、「登校自粛願」を提出いただきます。担任まで御相談ください。

以上